

PCR decidió mantener la calificación de “BB+” y modificar la perspectiva de “Estable” a “Positiva” a la calificación de la Fortaleza Financiera de Cooperativa de Ahorro y Crédito de la Pequeña Empresa de Gualaquiza.

Ciudad de Quito (abril 18, 2024): En Comité de Calificación de Riesgo, PCR acordó mantener la calificación “BB+” y **modificar la perspectiva de “Estable” a “Positiva”** a la **Fortaleza Financiera de la Cooperativa de Ahorro y Crédito de la Pequeña Empresa Gualaquiza – CACPE Gualaquiza**; con información al **31 de diciembre de 2023**. La calificación se fundamenta en un apropiado manejo del riesgo integral, brindándole mayor reconocimiento ante sus socios y ampliando su visión hacia potenciales clientes. A su vez, se aprecia un esfuerzo en el último trimestre del año al mejorar los niveles de recuperación de cartera y reducir la cartera problemática, dando lugar a indicadores de riesgo de crédito mejores que el promedio de sus pares, resultados financieros óptimos por una eficiencia de sus gastos y una solvencia en fortalecimiento. Por último, los activos líquidos evidencian una contracción frente a su comparativo del 2022 debido al aporte al fondo de liquidez, no obstante, la liquidez estructural es adecuada y suficiente para asegurar la disponibilidad de efectivo para cumplir con sus obligaciones.

Para la fecha de corte, la Cooperativa opera a través de 10 agencias: 7 de ellas concentradas en la provincia de Morona Santiago, 2 en Azuay y 1 en Zamora Chinchipe. Además, cuenta con 1 oficina operativa en Chiguinda (Gualaquiza, Morona Santiago).

Posición competitiva

Al cierre del ejercicio de 2023, la entidad alcanza un total de US\$ 94,12 millones en activos, contribuyendo con el 0,44% y ocupando la posición número 44 de un total de 45 instituciones. En términos de pasivos y patrimonio, la cooperativa registra valores de US\$ 82,64 millones y US\$ 11,48 millones, respectivamente, representando un aporte del 0,44% al pasivo y del 0,43% al patrimonio del sistema, según el boletín emitido por el ente de control. Por último, la institución demostró un óptimo desempeño financiero, alcanzando una utilidad neta al 31 de diciembre de 2023 de US\$ 1,08 millones, ubicándose en la posición 21.

Metodología

Metodología de Calificación de riesgo de bancos e instituciones financieras-Ecuador.

Información de contacto:

Ing. Paula Berrú

Analista

pberru@ratingspcr.com

Oficina País:

Av. Pradera N30-26 y San Salvador Edificio Corporativo Omega, piso 9 - oficina 906. Quito-Ecuador.

T (+593) 02-450-1643

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.